

Ses enfants:

Madeleine **Ney-Perrin** et Jean-Jacques **Perrin** et famille, à Lausanne et environs;

Jean-Daniel et Maria **Ney-Ammann** à Werdenberg et famille à Vaduz et Räfis;

Marie-Claude **Ney** à Orbe et famille au Sentier et à Lausanne;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Madeleine NEY-COCHARD

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman et tante, qui s'est endormie paisiblement le 22 septembre 2014 dans sa 91e année.

Le culte d'adieu aura lieu dans l'intimité de la famille.

Un merci tout particulier à Messieurs les Docteurs Berry et Cachin, ainsi qu'au personnel de l'EMS d'Orbe pour leur gentillesse et leur dévouement.

Domicile de la famille:

Madeleine Ney-Perrin, rte du Signal 17 bis, 1018 **Lausanne**.

Dieu est Amour.